

8. März 2006

Gemeinsame Pressemitteilung der  
Bürgerinitiative für humanen Mobilfunk in Konstanz  
und der Interessengemeinschaft Strahlungsfreies Kreuzlingen

# Strahlen kennen keine Grenzen !

## Unterschriftensammlung und Informationsveranstaltung gegen die geplanten Mobilfunkantennen auf dem Shopping-Center Lago

Die geplanten Mobilfunkantennen im und auf dem LAGO, werden das am dichtesten besiedelte Wohn- und Arbeitsquartier der Stadt Konstanz und des benachbarten Kreuzlingen bestrahlen. Mit den Antennen wird die betroffene Bevölkerung aus rein kommerziellen Überlegungen der Mobilfunkbetreiber und des Standortgebers, einer unnötig hohen und gesundheitsschädlichen Belastung durch Mikrowellenstrahlung ausgesetzt. Viele unabhängige wissenschaftliche Studien zeigen, dass die bislang noch geltenden Grenzwerte für Mobilfunkantennen die Industrie aber keinesfalls die Bevölkerung schützen. Aus den genannten Gründen, wehrt sich die betroffene Bevölkerung mit einer Unterschriftensammlung gegen den willkürlichen Bau weiterer Mobilfunkantennen im Quartier. Auftakt der Aktion bildet eine öffentliche Informationsveranstaltung für interessierte Personen aus Konstanz und Kreuzlingen.

### Informationsveranstaltung zu den geplanten Mobilfunkantennen auf dem Lago

<b>Datum:</b>	Montag, 13. März 2006
<b>Zeit:</b>	19:30 - 21:00 Uhr
<b>Ort:</b>	Caritas Kindertagesstätte „Die Arche“ Schwedenschanze 8, Konstanz

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos und eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Weitere Informationen sind auf der Unterschriftenliste und auf [www.strahlungsfrei.ch](http://www.strahlungsfrei.ch) zu finden.

### Kontakte:

Bürgerinitiative für humanen  
Mobilfunk in Konstanz  
Kornblumenweg 25  
D-78465 Konstanz  
Tel. +49 7531 441 92  
bi.humaner\_mobilfunk@web.de

Günter Dolak

Interessengemeinschaft  
strahlungsfreies Kreuzlingen  
Burgstrasse 3  
CH-8280 Kreuzlingen  
Tel. +41 71 688 94 70  
info@strahlungsfrei.ch

Stefan Zbornik